

VORTRAG

„l'utilisateur, c'est moi!

Ist Digitale Souveränität heute noch möglich?“



Linus Neumann

(Chaos Computer Club, Berlin)

Öffentlicher Vortrag

am Donnerstag, den 5. Juli 18.30-20.00

Hörsaal C der Geographie

Kochstraße 4, 91054 Erlangen

Veranstalter: Interdisziplinäre Forschungsgruppe „Diskurse und Praktiken Digitaler Souveränität“
in der AG „Digitalisierung und gesellschaftlicher Wandel“ des IZ Digital der FAU

Gefördert vom Universitätsbund Erlangen-Nürnberg

IZdigital

FAU

FRIEDRICH-ALEXANDER
UNIVERSITÄT
ERLANGEN-NÜRNBERG